



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

9/2016

## El Ayuntamiento de Estepona rinde homenaje a los abogados de oficio con motivo del Día de Andalucía



### Reconocimiento

La figura del Abogado de Oficio recibió una mención especial por parte del Ayuntamiento de Estepona dentro de los actos organizados con motivo del Día de Andalucía, distinción que recogió el decano del Colegio, Francisco Javier Lara.

El decano afirmó que son los abogados de oficio quienes sostienen con su trabajo el sistema de Justicia Gratuita en España y destacó que están disponibles las 24 horas de los 365 días del año, "allá donde sea que un ciudadano requiera sus servicios".

"Trabajamos para garantizar la igualdad de los ciudadanos con independencia de su capacidad económica", aseguró...

[Leer más](#)

---

## El Colegio acoge la jura de 16 nuevos letrados



## Acto solemne

El Colegio acogió la jura de un total de 16 nuevos abogados en un solemne acto presidido por el decano, Francisco Javier Lara, en el que participaron varios diputados de la Junta de Gobierno.

Los nuevos letrados, que estuvieron acompañados por sus respectivos padrinos o madrinan, son los siguientes: Leonardo Souvirón, José Tomás Pacheco, Verónica Caballero, Charline Jullien, Sebastián Torres, Álvaro Fernández, Elena Jiménez, María Paula Garrido, Belén Tomás, Jonathan Benítez, José María Nogueira, José Diego Herrera, Antonio Pachón, Jorge García, Myrian Broncano y Ana Romero...

[Leer más](#)

[Ver galería](#)

---

---

## INSTITUCIONAL

### Convenio con Estudiar en USA para alumnos de entre 15 y 18 años



## Descuento

El Colegio ha llegado a un acuerdo con la empresa Estudiar en USA (Estados Unidos) por el que los colegiados podrán obtener un descuento de 500 euros sobre los precios estipulados (no acumulable con otras ofertas).

Esta empresa organiza todo lo necesario para que los alumnos, de entre 15 y 18 años, puedan estudiar un curso escolar en Estados Unidos, lo que supone una experiencia inolvidable en la que además de aprender inglés se tiene la oportunidad de conocer el país y su cultura.

Más información en el [Club del Colegiado](#).

---

---

### Estudiantes del colegio San Juan de Dios visitan el ICAMÁLAGA para conocer su funcionamiento



### 'Semana blanca'

Una veintena de alumnos de 4ª de la ESO del colegio San Juan de Dios (La Goleta) visitaron el Colegio aprovechando el parón escolar que supone la 'semana blanca'.

Los estudiantes estuvieron acompañados por el profesor y abogado en ejercicio Manuel Illán, quien organiza cada año por estas fechas un calendario de actividades relacionadas con el funcionamiento de la Justicia.

En este sentido, los alumnos siguieron el desarrollo de cinco juicios en el Juzgado de Instrucción número 10 y conocieron la Ciudad de la Justicia de la capital.

Posteriormente, acudieron al Colegio de Abogados, donde se les explicó...

[Leer más](#)

## Últimos días para ver las esculturas figurativas y abstractas de Pablo Rekalde en el Colegio



### Madera

Las esculturas de Pablo Rekalde pueden contemplarse en la sede del Colegio de Abogados de Málaga (Paseo de la Farola, 13) hasta el próximo 2 de marzo. La muestra de este artista nacido en Tolosa, Guipúzcoa, está compuesta por una selección de sus trabajos, tanto figurativos como abstractos, que ilustran la variedad de sus creaciones.

Rekalde llegó a Málaga hace más de 30 años y desde entonces desarrolla el oficio de carpintero, atendiendo las demandas de un público muy diverso. De este modo, ha aprendido y desarrollado las disciplinas que configuran el espectro de su trabajo.

Construye, modela, talla y crea numerosas piezas en una labor...

[Leer más](#)

Para saber como obtener el descuento. ENTRE en la zona privada de la web [www.icamalaga.es](http://www.icamalaga.es)



**5% de descuento**



### RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

"Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del

[CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola